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CÁMARA DE DIPUTADO
DE LA PROVINCIA DE SANTA F

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el
Poder Ejecutivo Provincial a través del organismo competente proceda a
ejecutar los ajustes presupuestarios necesarios a los efectos de garantizar que
los aportes, que el Estado le efectúa a la Empresa ASSA destinados a Gastos

Inversiones, sean ~upE1fioresa los girados durante el año 2011"
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ResLl!tainadmisible que el año en que mayor esfuerzo se le
pide al usuario sea el añ~ en el que el Gobierno Provincial invierta menos en la
Empresa ASSA. La verdad que resulta inversamente proporcional el aporte que
realizamos los usuarios al que realiza la actual administración provincial.

En el año 2007 el Gobiernodestino 76 millonesde pesos de
los cuales 40 millones fueron para gastos y 36 millones para obras de
inversión,en el 2008 el aporte fue 132 millonesy se dividierondel siguiente
modo 49 millones para gastos y 83 millones para obras de inversión, en el 2009
162 millones divididos del siguiente modo 85 millones Para gastos y 77 para
inversiones, en 2010 se destinaron 208 millones de los cuales 120 fueron para
inversiones y 88 para gastos operativos, en el 2011 el Estado aportó 303
millones con 163 millones para gastos y sólo 140 millones para inversiones, en
tanto que en el 2012 el aporte alcanzó a 286 millones.

Comopuede verse, ya en el 2011 se registro un aporte menor
para inversionesque para gastosoperativos,lo que resulta alarmante,ya que
no es saludable que se gaste más en cuestiones operativas que en obras de
inftSestructuraque son las que en definitiva permitirán mejorar el servicio y
justificar las altas tarifas fijadas - incluso en contra de lo que dispuso el
ENRESS y las Audiencias Públicas convocadas a tal efecto - para este año.
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No son menores, ni poco los reclamos que los usuarios de la Empresa
realizan por la mala prestación del servicio. En Cañada de Gómez y Rutino son
frecuentes los reclamos por la mala calidad del Agua, en tanto que en Rafaela,
Rosario, Santa Fe, Villa Gobernador Gálvez y Granadero Baigorria los
reclamos son por la poca o nula presión de Agua.

En función de ello, quiero recordarles lo expresado por el propio
Gobernador al justificar el último aumento. "Es el menor aumento que
podíamos aplicar. La única forma de invertir en contar con el dinero", luego
deslizo que cuando el Frente Cívico y Social se hizo cargo de la Provincia se
encontró con una Empresa desfinanciada.

A pesar de la implícita promesa realizada por el Gobernador de
mayores inversiones en el corriente año, el Gobierno destinó menos dinero y
como si fuera poco de los 486 millones recién lleva girados 40 millones, razón
por la cual sería aconsejable que la actual administración provincial haga lo que
prometió hacer: Transformar en obras el esfuerzo de los usuarios.

Desde ya creemos, que si bien lo ideal sería que la Empresa
paulatinamente se autofinancie, no está mal que el Estado realice aportes
tendientes a cubrir el déficitque registra la Empresa ASSA en los últimos años.

' En función de lo manifestado, solicitamos a nuestros pares la

// ~obación del presente proyecto.-
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